

# EL ECONOMISTA

## La Bolsa recupera tono positivo

5 **Diciembre**, 2013 - 09:29

Credito:

Gerardo Copca



**Foto:** Archivo/ El Economista

Mientras los principales **mercados** bursátiles del mundo registraron pérdidas este miércoles, el Índice de Precios y Cotizaciones, principal referente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) logró darse la vuelta y cerrar con una ganancia de 126.8, puntos, equivalentes al 0.30 por ciento.

El buen **dato** que presentó el reporte de empleos privados ADP durante el mes de noviembre en los Estados Unidos, superó las expectativas del mercado y dejó una buena perspectiva para el dato de la nómina no agrícola que se conocerá el viernes, por lo que algunos analistas vieron probable que la Reserva Federal empezara a reducir el programa de estímulos monetarios en la próxima reunión de política monetaria que se llevará a cabo los días 17 y 18 de diciembre.

Sin embargo, el analista en jefe para Moody's, Mark Zandi, coincide con nuestra expectativa al decir que es poco probable que la Reserva Federal empiece a disminuir las compras de activos en diciembre próximo, aun cuando la nómina no agrícola podría reportar una creación de empleos cercana a las 200,000 plazas.

Esta expectativa podría mantener una volatilidad elevada en los mercados de riesgo este jueves, y si los datos de la tasa de desempleo se confirman mañana se mantendría la volatilidad hasta que se lleve a cabo la reunión de la Fed.

No obstante, si el ente emisor estadounidense confirma la expectativa de no empezar con la reducción de estímulos, la Bolsa de México podría tener una importante reacción al alza, apoyada por la posible aprobación de la reforma energética, y por una expectativa de crecimiento económico para el país azteca de por lo menos 3.5% para el 2014. Ante este entorno es recomendable aprovechar cualquier ajuste que tengan las acciones para adquirirlas, y esperar que el mercado cumpla con el "rally navideño". A mayor riesgo, mayor rendimiento.

Aunque el IPC perforó el soporte de 41,680 puntos este miércoles, hasta caer a mínimos de 41,542 puntos, consiguió regresar durante la jornada para cerrar en 42,003 puntos, con una ganancia de 0.30% sobre la jornada previa; además de mejorar el volumen de acciones negociadas, mientras que el RSI subió ligeramente a 63.3 puntos.

Con el movimiento de ayer, se mantiene la expectativa de que el IPC suba a la próxima resistencia que está en 42,750 puntos, mientras que el soporte se mantiene en 41,680 puntos.

Gerardo Copca, MetAnálisis

[fondos@eleconomista.com.mx](mailto:fondos@eleconomista.com.mx)